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Município de São João da Boa Vista 
Departamento de Assistência Social 

Seção de Apoio aos Conselhos de Direitos 
Conselho Municipal dos Direitos da Pessoa com Deficiência - CMDPcD 

ATA DA 17ª REUNIÃO ORDINÁRIA 
Aos dezesseis dias do mês de agosto de dois mil e vinte e três (16/08/2023), às quatorze horas, 
realizou-se a décima sétima reunião ordinária do Conselho Municipal dos Direitos da Pessoa com 
Deficiência - CMDPcD, biênio 2021/2023, no fonnato online através do Google Meet. Com a 
presença da presidente Maria de Loudes Oliveira Juvêncio e dos conselheiros Nilton Ângelo de F. 
De Melo, Ana Flávia Peres Cunha, Bruno Dias Bocchi, Lígia Prado Maringolo e Cícera 
Alexsandra A. de Souza. Presentes também Patricia Spgnól de Oliveira, Assessora do 
Departamento de Assistência Social e Aline Viviana Carvalheiro, da Secretaria Executiva dos 
Conselhos. Justificaram a ausência os conselheiros Siomara Paulino Silva e Ricardo Herrera 
Felipe. A Presidente iniciou a reunião dando boas-vindas e agradecendo a presença de todos, 
passando a palavra para o secretário Bruno, que fez a leitura da ata da reunião anterior, a qual foi 
aprovada por todos. Em seguida, a secretária dos conselhos, Aline, fez a leitura da portaria nº 
17 .186 referente à substituição de um conselheiro como representante do poder público, da 
Diretoria de Ensino Estadual, a senhora Maria Paula Basilone de Andrade substituindo a senhora 
Gislaine Alves Franco. Posterionnente, foi lida a solicitação de desligamento do conselho pela 
conselheira Michele Scoassado. Com a saída da conselheira Michele, a comissão de organização 
do fórum foi redefinida, incluindo os conselheiros Ana Flávia Peres Cunha, Lígia Maringolo, 
Bruno Bocchi e Maria de Lourdes. A secretária dos conselhos, Aline, sugeriu a realização de uma 
conferência no lugar de um fórum. Após votação pelos conselheiros presentes, ficou definido que 
o modelo de fórum seria mantido. Quanto à realização do evento "Inclua-se", ficou decidido que 
na próxima reunião seria realizada uma pesquisa de locais para a realização do evento em setembro 
e sugestões de temas a serem abordados. Para a elaboração do plano para 2024, ficou acordado 
que os conselheiros deveriam ler o plano anterior e propor novas ações ou manter as existentes, 
ajustando o texto na próxima reunião. Nada mais havendo a tratar, a reunião foi encerrada, da qual 
eu, Bruno Dias Bocchi, Primeiro Secretário deste Conselho, lavrei a presente ata que, depois de 
lida e aprovada, será assinada por mim e pelo Presidente. 
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Presidente do CMDPcD 
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Primeiro Secretário do CMDPcD 
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